

24/05/2019

Copiapó: Fiscalía dirige investigación tras fallecimiento de niña de 16 años por caída de altura

La Fiscalía de Atacama comenzó a indagar la noche de este jueves el fallecimiento de una niña de 16 años, quien perdió la vida luego de sufrir una caída de altura en el edificio en el cual residía y que se ubica en calle Atacama pleno centro de Copiapó.

Hasta el lugar del deceso llegó el fiscal de turno, Ariel Guzmán Moya, quien ordenó el trabajo investigativo de personal especializado de la Brigada de Homicidios de la PDI, mientras que en el lugar se



procedió a la toma de declaraciones y la revisión de las cámaras de seguridad del edificio para establecer las circunstancias de la caída.

“Se está investigando el fallecimiento de una niña de 16 años a raíz de una caída de altura, aparentemente desde el piso número once. Lo que motivó una serie de diligencias investigativas con la finalidad de verificar las circunstancias de este hecho que originó el fallecimiento de ella en el sector de los estacionamientos de este edificio”, dijo el fiscal.

Ariel Guzmán agregó que se está realizando una completa revisión del lugar para poder establecer qué ocurrió durante los momentos previos a la caída, lo que habría sucedido alrededor de las 19 horas.

Hasta el lugar además llegaron profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, quienes tomaron contacto inmediato con la familia de la niña fallecida para la entrega de apoyo y orientación frente a lo ocurrido, además de informar cuáles serán los pasos a seguir de este caso y la posterior entrega del cuerpo por parte del Servicio Médico Legal.